



八木北ふれあい

平成31年2月1日
流山市立八木北小学校
04-7152-4604
第10号

校長 平田 義高

梅一輪 一輪ほどの暖かさ 服部嵐雪 句

趣旨「梅の花が一輪また一輪と咲くにつれて、気候も少しずつ暖かさを増していく」

2月になりました。ここのところの朝晩の厳しい寒さ、さすがが
寒です。しかし、そんな寒さの中、梅の花が咲き始めました。

また、校庭の桜にも小さな蕾ができてきています。毎年のこと
ではありますが、自然の不思議さを感じます。寒さの中にも、春の訪
れが近いことを教えてくれています。3日は節分、4日には立春。
暖かな春はもうすぐです。

今、校庭では、3学期に取り組んでいる縄跳びで新しい技に挑戦
している子、学級レクで先生と一緒に遊ぶ子等、寒さに負けず元気
いっぱいの姿を見せてくれています。部活動も来年度へ向け活動を
進めており、6年生が範を示し、4、5年生がやる気いっぱいで頑
張っています。

1月11日に、延期になっていた「昔遊び」が開催され、1年生
が25名の地域の方に「けん玉」や「めんこ」「こま」「お手玉」等
の昔遊びを教えてくださいました。保護者の方にもお手伝いいた
だき、日本の裏文化ともいえる昔遊びを満喫しました。子ども達の
一生懸命な姿を見ることができるといのは大変うれしいことです。
また、1年生は昨日、1幼稚園2保育園との交流会を開きました。
教室で学校の生活を紹介したり、校内を案内したり、体育館で
ゲームを行ったりとお兄さんお姉さんらしく園児を楽しませるこ
とができました。

一方で警戒はしていたのですが、先月インフルエンザの感染拡大
予防のために学級閉鎖を4クラス行いました。現在、収束の方向に
向かっていますが、今後も気を引き締めて対応していきたいと考
えています。以前より、学校からも予防をお願いしてきましたが、今
後も油断をせず毎日の手洗い・うがいの励行、栄養をとってしっ
かり睡眠をとるといった予防策をお願いします。そして、「体調がす
ぐれない。」と感じたらすぐに医師に診てもらうように願いま
す。

今月は、今年度最後の授業参観が予定されています。授業の姿を
通して、1年間の成長を感じていただけたらありがたいです。個々
の子ども達のめあてを振り返らせ、学習や生活への取り組
みを通して、次の学年への希望や心構えを持たせたいと思います。

(HP及びメール回復のお知らせ)

配信が停止していたホームページと学校メールが回復しました。
つきましては、2月8日(金)10時頃よりメールの加入や受信
確認のテストメールを配信します。受信に不具合があった場合に
は、学校にお知らせください。また、着信拒否等でメールの返送
があった場合は学校よりお知らせいたします。インフルエンザにより学級閉鎖などの、緊急の
メール配信が多くなる時期ですので、この機会に確認をお願いします。

↓ 幼保小交流会



↓ 1年 昔遊び



↓ 3年 クラブ見学



↓ 劇団ピッコロによる人形劇



一人ひとりのニーズに応じた支援を (特別支援コーディネーター 常世田満恵)

特別支援教育は、一人ひとりの子どもの得意なところを伸ばし、自信をつけさせ、それを
生かして苦手なところを克服する力をつけるよう、一人ひとりに応じた学びを応援する教育
です。子ども達の困り感は一一人ひとり違います。その子どものニーズに合わせた対応を心が
け、特別支援コーディネーターとして、担任と支援の仕方について話し合ったり、子どもや
保護者の方に寄り添ったりすることで、その子の力を最大限に引き出せるよう取り組んでい
ます。生活の中でうまくいくこともあれば、思うようにいかなかったり、悔しい思いをし
たりして成長する子ども達。そのような子ども達に寄り添えるコーディネーターを目指します。

6年 学級紹介

- ・6年1組は、元気で明るいクラスです。いろいろなことに前向きに取り組んでいます。卒業
に向けて、感謝の気持ちを伝えていきたいです。(担任 田村謙幸)
- ・6年2組は、「人・時間・物を大切に」という目標のもと、最高学
年として自ら動くことを意識しています。クラスの団結力をさらに
高めるために、日々、長縄にも取り組んでいます。(担任 森下真大)
- ・6年3組は、笑いいっぱいの学級です。叱られている時以外は、
いつも笑顔です。「紙飛行機」という学級目標のもと、卒業に向けて
互いに高め合っています。(担任 高橋迪花)
- ・6年4組は、一つ面白いことがあると、リレーみたいにつながっていく「笑い」の絶えない
クラスです。一人ひとりが個性を大切に、「一」を学級目標に生活しています。
(担任 平山敦也)



〈書き初め〉 1月15日・16日に校内席書会を行いました。
書道ボランティアの方々の指導をいただきながら、皆、真剣な
表情で熱心に文字を書き、堂々とした、新しい年の決意の表れる作品
となりました。優秀な作品は校内書き初め展で金賞に選ばれました。

また、千葉県小・中・高校書き初め展にもたくさんの出品がありま
した。書星会賞を受賞した皆さんを紹介します。



1年	2年	3年	4年	5年	6年
中屋 陽里	高橋 梨愛	前田 朱璃	瀧澤 史奈	長瀬 真広	金子 仁胡
遠藤 愛依	吉田 拳	杉田 茉莉花	酒井 遥香	菅原 瞭	有馬 汐恩
大鷲 一敦	木原 綾介	京藤 希恵瑠	相澤 美羅	松岡 佑里子	山本 なな
	荒井 千聖			上田 りお	佐藤 諒平
				竹内 東颯	

3年生の中島蓮
さんは、地区代
表で、県の席書
会大会に参加し
ました。

〈教育相談〉

先日は、「生活アンケート」にご協力ありがとうございました。「学校は楽しい」と回答する
子どもがほとんどでしたが、子ども同士のトラブルを抱えている児童もいました。担任と相談
しながら解決していきたいと思えます。本校では、学習や健康などの学校生活での悩みにつ
いて教育相談日(第3木曜日)を設け担任はもちろん、悩み相談員が対応しています。お子様の
ことで気になることがありましたら、学校まで気軽にご相談ください。

悩み相談員・・・平山敦也(生徒指導) 日下典裕(安全指導) 淵上由美(養護教諭)
常世田満恵(特別支援コーディネーター)